



Zum ersten Mal über den Weg gelaufen ist er uns in einem Song auf unserem "In diesem fremden Land"-Album.

Günter ist Vertreter, die A 7 sein Revier
Dort mutiert er abends dann zum wilden Stier
Wenn's um Frauen geht, ist Günter ein Genie
Gesichter und Namen, die verwechselt er nie
Das ist sein Leben, er der Gigolo
Günter macht sich und die Frauen froh

Aber wir hatten ihn schon damals gewarnt. Immer wird und kann so ein Lebensstil nicht gutgehen. Irgendwann ist der Höhepunkt überschritten und das Bergfest ist vorüber. Jetzt sitzt er alleine in einer kleinen Wohnung und wartet auf den täglichen Besuch der Diakonie.

Aber wer jetzt denkt, dass Günter der Depression nahe ist, der ist ganz schön schief gewickelt. Was war, das war. Und in Erinnerung der wilden Zeiten lässt sich immer noch sehr gut der graue Alltag überstehen. Diesen Tribut zahlt Günter dann letztlich leichten Herzens.

Wo gehobelt wird, fallen Späne

Zur Musik ist noch zu sagen: It's only Rock'n Roll - but Günter likes it !

